



Liebe Schützenschwestern und Schützenbrüder,

der Vorstand wünscht allen Mitgliedern und deren Familien ein frohes und gesegnetes Weihnachtsfest sowie für das neue Jahr Gesundheit, Glück und viel Erfolg!

Die erste Veranstaltung des Schützencorps ist unser

Neujahrsempfang

am 4. Januar 2026 um 11.00 Uhr im Schützenhof,
mit der Neujahrsansprache von Hauptmann Joachim Lauterbach
sowie dem Schießen auf die Ehrenscheibe des Königs!

Wir freuen uns auf eure Teilnahme am Neujahrsempfang sowie am Schießen und wünschen allen Mitgliedern bis dahin alles Gute!

- Der Vorstand -


Hauptmann


Schriftführer

Enden, im Dezember 2025

(Änderungen vorbehalten!)